

# Herodes, el aguafiestas

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

**Tema:** Cómo Herodes trató de robarse la primera Navidad (1er domingo después de Navidad)

**Objeto:** Libro o video "How the Grinch Stole Christmas"

**Escritura:** Cuando ya se habían ido, un ángel del Señor se le apareció en sueños a José y le dijo: "Levántate, toma al niño y a su madre, y huye a Egipto. Quédate allí hasta que yo te avise, porque Herodes va a buscar al niño para matarlo." Mateo 2:13 (NVI)

Estoy seguro que la mayoría de ustedes han leído el cuento "Cómo el Grinch se robó la Navidad". Si no has leído el cuento, posiblemente hayas visto la película. De ser así, recordarás como todos en Whoville amaban la Navidad. Eso es, todos excepto el Grinch. El Grinch odiaba la Navidad y planificó el quitar el gozo de la Navidad en Whoville. Su plan era el vestirse como Santa Claus e ir a Whoville y robar todos los regalos de Navidad, los árboles de Navidad y aun la comida de Navidad.

¿No es eso terrible? ¿Sabes porqué el Grinch odiaba tanto la Navidad? Bueno, de acuerdo a la historia, era porque ¡su corazón era muy pequeño! Era tan egoísta que odiaba ver que otra persona fuera feliz y estuviera gozando. Pero, como sabes, el plan de Grinch no funcionó. ¿Porqué? Porque las personas de Whoville sabían que el gozo verdadero de la Navidad no depende de los regalos, decoraciones y la comida; viene del corazón que está lleno de amor.

La historia de "Cómo el Grinch se robó la Navidad" no es una historia verdadera, pero deseo compartir con ustedes una historia que sí lo es y que se trata de otro "Grinch" que trató de robar la Navidad. De hecho, trató de robarse la primera Navidad. Este "Grinch" fue un rey llamado Herodes.

Después que Jesús nació, unos sabios de Oriente vinieron a Jerusalén y le preguntaron dónde podrían encontrar al niño que había nacido, el rey de los judíos. "Hemos visto su estrella en el cielo y deseamos adorarle", dijeron. Cuando Herodes escuchó esto, le dijo a los hombre que cuando hubiesen encontrado al niño, debían regresar para decirle dónde se encontraba el niño para poder ir a adorarle también. La verdad es que Herodes no deseaba adorar a Jesús; él deseaba matarle. ¿Porqué? ¡Quizás su corazón era muy pequeño! Herodes era tan egoísta que sentía mucho miedo de que Jesús pudiera llegar a ser más popular que él y que tal vez pudiera tomar su reino.

Bueno, el plan de Herodes de matar a Jesús no tuvo éxito. Después de los sabios encontrar a Jesús y darle regalos, les llegó un mensaje del cielo informándoles del plan de Herodes y ellos regresaron a su casa sin decirle a Herodes dónde se encontraba Jesús. Un ángel también se le apareció a José y le avisó acerca del plan de Herodes y le dijo que llevara a María y al niño Jesús a Egipto donde estarían seguros.

Así que vemos que desde la primera Navidad los "Grinches" o aguafiestas han estado tratando de robar el gozo de la Navidad. Puede ser que hayan algunos aguafiestas que estén tratando de robar el gozo que sientes en esta Navidad. Eso no funcionará, a menos de que tu corazón sea muy pequeño. Asegúrate de que tu corazón sea lo suficiente grande como para compartir el amor y el gozo de las Navidades con todo el que te encuentras; pero no sólo en Navidad, sino a través de todo el año.

Amado Padre, te damos gracias por el gozo que Jesús trae. Ayúdanos a compartir ese gozo con todos los que nos encontremos. Amén.